

# RUTA DE LA SEDA

## 7 noches/8 días

MONTUR:STA  
TRAVEL



### ITINERARIO

**Día 1º ORIGEN → TASHKENT (NOCHE A BORDO) (-/-/-)**  
Embarque y salida según plan de vuelos (noche a bordo).

**Día 2º: TASHKENT (D/A/-)**

Llegada, asistencia en el aeropuerto de Tashkent y traslado al hotel. Alojamiento. Desayuno en el hotel. Hoy visitaremos la capital de Uzbekistán. Empezaremos por la parte antigua, visitando la Madraza Barak Khan, el complejo arquitectónico Hasti Imam, las antiguas escuelas espirituales, el Mausoleo Kafal Shohi, la mezquita Tilla Sheykh y el Museo de "Corán de Kalifa Osman", del s. VII. Pararemos también en el Bazar Chorsu, el principal mercado oriental de Tashkent, donde tendremos tiempo libre para hacer una degustación de comida típica y comprar recuerdos del país hechos a mano por los artesanos locales. A continuación, veremos el Monumento dedicado al devastador terremoto que en 1966 dejó Tashkent en ruinas. Bajaremos al Metro que nos dejará sorprendidos por su lujo y decoración en mármol y mosaicos. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, conoceremos la parte moderna de la ciudad. Pararemos en la Plaza de la Independencia y de la Eternidad, la Plaza de Amir Temur y disfrutaremos de la vista exterior del Palacio del s.XIX que perteneció al nieto de Nikolay I Romanov cuando Uzbekistán formaba parte del Imperio Ruso. Regreso al hotel. Alojamiento.

**Día 3º: TASHKENT - SAMARCANDA (D/A/-)**

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado a la estación de trenes para coger el tren con destino Samarcanda. Una vez instalados en el hotel, empezaremos la visita de la ciudad. La famosa Plaza del Registán es un ejemplo de arquitectura única, con sus tres madrazas. Es el antiguo corazón de la ciudad medieval, un auténtico paraíso arquitectónico, donde encontramos las madrasas de Ulugh Beg, Sherdar y Tilla-Kori. En esta ciudad encontramos también el Mausoleo de Tamerlan, el gran conquistador de Asia Central, donde reposan sus restos y cuya sala (Gur-e-Amir) es uno de los ejemplos más bonitos del arte timúrida. Almuerzo en restaurante local. Seguidamente, visitaremos el Complejo Arquitectónico Shakh-Zina, una Necrópolis compuesta de decenas de mausoleos donde está enterrado uno de los primos del profeta Mahoma, grandes jefes militares, entre otros... Regreso al hotel. Alojamiento.

**Día 4º: SAMARCANDA - BUKHARA (D/A/-)**

Desayuno en el hotel. Empezamos el día con la excursión al Observatorio Ulughbek. Continuaremos visitando la Mezquita Bibi Khanum, edificada por los mejores arquitectos y artesanos del Imperio. Acabaremos la mañana con tiempo libre para compras en el Bazar Siab. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, salida con destino Bukhara (290km, 5h). Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

**Día 5º: BUKHARA (D/A/-)**

Desayuno en el hotel. Esta ciudad se encontraba en el cruce de las caravanas de Seda China y de Especies de India, representando en su tiempo un gran centro comercial en Asia Central. Empezaremos el día conociendo el Mausoleo de Samanidas, situado en un agradable parque. Alberga la tumba de Ismail Samani, fundador de la dinastía Samanidas. Continuamos hacia el Mausoleo y Manantial Sagrado Chasmai Ayub y con la visita a la Mezquita Bolo Haouz, con un patio exterior compuesto por 20 columnas de madera tallada ornamentada con motivos coloridos. Descubriremos porque le llaman la Mezquita de los 40 pilares, aunque solo tenga 20. A continuación, conoceremos la Fortaleza Ark, la estructura más antigua de la ciudad y antigua residencia de los emires de Bukhara, el exterior del Mirate Kalon y la Mezquita Poi Kalon y la Madrasa Miri Arab. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, pasaremos por los bazares, ubicados en los cruces de las calles más importantes, bajo techos abovedados preciosos. Visitaremos el complejo Lyabi-Hauz, una extensa plaza que se convirtió en el centro comercial y religioso de la ciudad. En el centro de esta plaza encontramos un gran estanque que repartía agua a la ciudad antigua. Conoceremos la Madraza Nodir Devon Begi y acabaremos el día conociendo la Mezquita Magoki Attory, la Madraza Ulughbek, la Madraza Abdulaziz-Khan. Regreso al hotel y alojamiento.

**Día 6º: BUKHARA - KHIVA (D/A/-)**

Desayuno en el hotel. Traslado a Khiva por carretera (450kms, 7 horas). Almuerzo en restaurante local. Llegada a Khiva, traslado al hotel y alojamiento.

**Día 7º: KHIVA (D/A/-)**

Desayuno en el hotel. Khiva es una ciudad-museo ubicada en el desierto, es considerada la perla de Uzbekistán. Tiempo atrás, las caravanas de la Gran Ruta de la Seda cruzaban esta ciudad. Según la leyenda, Khiva creció alrededor de un pozo llamado Keivah, cavado por Sem, el hijo de Noé. Este pozo sigue en pie en el centro de la ciudad. La ciudad fue zoroástrica y luego conquistada por los árabes. Después, se convirtió en un centro religioso y científico, hasta ser destruida por los soldados de Gengis Khan. Siglos después, se convirtió en uno de los centros islámicos del país. En esta ciudad visitaremos Itchan Kala, el corazón fortificado de la ciudad. Además, visitaremos la Kalta Minor, el Castillo Kunya Ark, la Madraza Mohammed Rahim Khan, el Minarete y Madraza Islom Khodja y la Madraza Allakuli Khan. Todo el Casco Antiguo es considerado Patrimonio Mundial de la UNESCO. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visitaremos el complejo arquitectónico Tash Hovli, el Mausoleo de Pahlavan Mahmud, la Mezquita Juma y el Mausoleo de Said Allauddin. Regreso al hotel y alojamiento.

**Día 8º: KHIVA → ORIGEN (D/-/-)**

Desayuno en el hotel o tipo picnic. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Notas: La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variación sin que afecte al contenido del programa. Las paradas técnicas organizativas son para dar paso a visitas posteriores o ajustar los horarios programados.